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 ８時から統神社の草刈奉仕作業がありました。１０人程来ていただいたので１時間ほどで終了しました。雨が降

っていましたが、作業の間だけ雨は上がり、作業終了の頃から小雨が降ってきました。私は石垣の草を取っていた

ので、石垣の上の作業は見ていません。作業が終わってから見にいくと、きれいなもんです。猿田彦神社の周囲の落

葉の除去をお願いしていたのですが、おお～！と声が出るぐらい綺麗になっていました。一人で作業すると半日は

かかるほどの落葉の量です。（８か月ほったらかしでしたから）何人でしてくれたのかは分かりませんが、これを１

時間で終えたのですから、力を合わせれば大きな力になることを実感しました。例のごとく、作業終了後の会話が

長い。まあ、これがいいんですけどね。 

 今日もオリックスが負け、ロッテが勝ちました。やばい、本当にやばいです。ふんどし締め直して気合い入れてい

かないと、これ以上離されると・・・。ホンマにやばい。 


